

Salzwelten Salzburg am Dürrnberg #1 Ausflugsziel in Salzburg

(Bad Dürrnberg, 13.6.24) Das beliebteste Ausflugsziele im Bundesland Salzburg sind die Salzwelten Salzburg mit ihrem Kelten.Erlebnis.Berg. Alle drei Destinationen der Salzwelten sind österreichweit in den Top Ten.

Das Portal „famileinausflug.info“ hat rund 13.000 Attraktionen für Familienausflüge unter die Lupe genommen und über 15 Millionen Gästebewertungen analysiert. Mit einem speziellen Schlüssel wurden die Ratings in allen gängigen Plattformen untersucht und so die Gewinner festgelegt. Die Salzwelten Salzburg am Dürrnberg schafften es – trotz sehr starker Mitbewerber im ganzen Bundesland – auf Platz 1. *„Wir freuen uns sehr über das Ergebnis und die Auszeichnung! Es zeigt, dass wir mit unserem Anspruch auf Qualitätstourismus, gepaart mit Unterhaltung und einer Prise Abenteuer auf dem richtigen Weg sind. Der kürzlich erfolgte Umbau der Salzwelten Salzburg zum modernsten Besucherbergwerk der Welt war die beste Entscheidung. Dieser Preis ist aber vor allem ein Verdienst unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich jeden Tag mit viel Herzblut und Begeisterung um unsere Gäste kümmern und diesen Erfolg möglich gemacht haben“* so Torsten Pedit, Geschäftsführer der Salzwelten.

In der Steiermark landen die Salzwelten Altaussee auf Platz 8. Die Salzwelten Hallstatt verpassten mit dem 4. Rang nur knapp das Podest.

Im Jahr 2021 wurden rund 10 Millionen Euro in die Salzwelten Salzburg am Dürrnberg investiert. Bei den Führungen im Bergwerk geht es von der modernen Salzproduktion ins Barockzeitalter samt Floßfahrt über den unterirdischen Salzsee. Dem Mittelalter ist eine eigene Schaustelle gewidmet, da der Abbau mittels Sole zu dieser Zeit am Dürrnberg erfunden wurde. Den Abschluss bildet die Keltenzeit: hier fand neben Hallstatt der bedeutendste prähistorische Salzabbau statt.

Auch das obertägige Angebot wurde umgestaltet. Von den mystischen Stollen geht es direkt in die Salz-Manufaktur am Kelten.Erlebnis.Berg. Dort erleben Gäste in Österreichs einziger Schausaline wie exklusives Gourmetsalz in Handarbeit hergestellt wird. Im originalgetreuen Keltendorf wird durch eine AR-Forscher-App spielerisch die Arbeitswelt der Kelten für alle erlebbar.

Über die Salzwelten

Die Salzwelten GmbH ist zu 100% eine Tochtergesellschaft der Salinen Austria AG. Sie ist für den Betrieb sowie Vermarktung der Schaubergwerke in Salzburg, Hallstatt und Altaussee zuständig. Dazu kommen Salzwelten-Shops an den Standorten, ein Shop in Bad Ischl, ein Onlineshop sowie die Standseilbahn in Hallstatt. Mit knapp 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Sommersaison erwirtschaften die Salzwelten GmbH einen Umsatz von rund 25 Millionen Euro.

Rückfragehinweis:

Salzwelten GmbH

Mag. Harald Pernkopf

0676 8781 2489

harald.pernkopf@salzwelten.at